

Neues aus dem Fachbereich Studierende



(v.l.n.r.: Sarah Jückmann, Tabea Fröhlich, Nina Hildebrandt, Rikea Harms, Bianca Mewes, Claudia Wodtke, Kathrin Poggel, Sebastian Hinck, Senna Ahmad, Jonathan Sandner, Katharina Klein)

Alte Hasen, neue Gesichter & Schietwetter

In Hamburg trafen sich vom 22. bis 24.06.18 zwölf Studierende des Fachbereichs zu einem Arbeitstreffen. Neben vielen Studierenden aus Hamburg nahmen auch Mitglieder aus Bremen, Berlin und Fulda an dem Treffen teil. Freitagabend trafen die ersten Mitglieder des Fachbereichs Studierende in Hamburg ein und tauschten sich beim gemeinsamen Essen aus.

Der Samstag begann mit einem gemeinsamen Frühstück und dem Kennenlernen der neuen Studierenden, die sich im Fachbereich Studierende der DGPH e.V. seit kurzem engagieren. Wir freuen uns, immer mehr Studierende mit Ihren Ideen und Anliegen im Fachbereich begrüßen zu können!

INHALT DES NEWSLETTERS

- **BERICHT VOM ARBEITS-
WOCHENENDE**



Beteiligte der einzelnen Arbeitsgruppen und die Sprecher*in des Fachbereichs Studierende berichteten über aktuelle Entwicklungen des Fachbereichs und luden ein, sich in den darauffolgenden Workshops zur Weiterentwicklung der AGs zu beteiligen. Darauf folgte eine Feedbackrunde zur Beteiligung am letzten Kongress Armut und Gesundheit 2018. Zudem wurde die Entwicklung neuer Kooperationen mit anderen Bundesvertretungen von Studierenden und Netzwerken berichtet und diskutiert. In der Mittagspause half ein Tischtennispiel, um mit einem freien Kopf in die zweite Hälfte des Tages zu starten.

Am Samstagnachmittag fanden drei parallele Workshops zu den AGs Öffentlichkeitsarbeit, Symposium und Studierendengesundheit statt, deren Ergebnisse im Anschluss vorgestellt wurden:

Die **AG Öffentlichkeitsarbeit** arbeitet gerade an der Erstellung einer Befragung der Mitglieder zur Motivation der Mitgliedschaft in der DGPH. Alle Mitglieder des Fachbereichs Studierende werden im Juli gebeten, an der Befragung teilzunehmen.

Die **AG Symposium** hat das Konzept des ersten studentischen Symposiums finalisiert, einen Zeitplan mit den kommenden Arbeitspaketen aufgestellt und über mögliche Referenten diskutiert.

Die **AG Studierendengesundheit** arbeitet an einer Stellungnahme zum Thema Studierendengesundheit, die im kommenden Newsletter vorgestellt wird. Darin werden unter anderem Belastungen und Ressourcen von Studierenden thematisiert sowie Best-Practice-Ansätze eines studentischen Gesundheitsmanagements vorgestellt.



KONTAKT:
studierende@
dg-public-health.de



Im Anschluss an die Zusammentragung wurde das Fachbereichstreffen während der DGPH-Jahreshauptversammlung, die am 21.9.18 in Fulda stattfindet, geplant. Der Samstag endete mit einem gemeinsamen Abendprogramm, an dem neben den fachlichen Gesprächen die Möglichkeit genutzt wurde, gemeinsam das Geschehen der Fußball WM zu verfolgen.

Am Sonntag wurde der Vormittag genutzt, um gemeinsam zu entscheiden, wie der Fachbereich sich in Zukunft strategisch ausrichten kann. Konkret wurde festgehalten, dass der Fachbereich

- sich am nächsten Kongress Armut und Gesundheit 2019 wieder beteiligen wird
- sich intensiv, um die Vernetzung der Standorte bemüht
- die Arbeit in den bisherigen AGs fortführt
- jährlich 2-3 Treffen veranstaltet.

Wir freuen uns über das sehr gelungene Arbeitstreffen und danken den Hamburger Studierenden für die gute Organisation!



Wir verabschieden uns in die Sommerpause. Der nächste Newsletter erscheint im September.

Das nächste Treffen ist am 21.09.2018 in Fulda zur Jahreshauptversammlung der DGPH (inkl. Fachbereichstreffen)!